



Topi Terbaik yang Wajib Dicoba di Acara Central Park Hat Lunch

Description

Hat Luncheon di Taman Conservatory adalah acara tahunan yang merupakan pesta musim semi di kota dan juga penggalangan dana untuk Central Park Conservancy. Acara ini dihadiri oleh lebih dari 1.000 tamu, termasuk para filantropis, desainer, anggota Central Park Conservancy, dan pencinta Central Park secara keseluruhan, di mana mereka berhasil mengumpulkan lebih dari \$4,6 juta untuk pelestarian dan pemeliharaan perhiasan hijau Manhattan itu.

Memperingati Diane Schaub, kurator taman Central Park Conservancy, acara tahun ini memakan waktu sembilan bulan untuk dipersiapkan. Mantan Walikota Michael R. Bloomberg juga hadir sebagai pendukung lama taman dan mantan anggota dewan. Dia menyatakan, "Mereka harus terus menggalang dana; Central Park tidak mendapatkan cukup uang."

Para peserta acara tersebut termasuk Abby Phillip, pembawa acara CNN, yang mengenakan gaun lavender dari Amsale dan fascinator abu-abu terang. Dia menyatakan, "Memiliki Central Park di tengah kota seperti memiliki terapi yang sangat indah." Sementara itu, Ylena Feuerman, seorang perhiasan dari Kyiv, datang bersama putrinya Mia yang berusia 12 tahun. Headpiece yang dia kenakan terbuat dari Lego yang dipasangkan bersama menjadi bunga.

Katherine Gage Boulud, restoran dan istri koki Daniel Boulud, membawa arti khusus dengan menggunakan headpiece dari Julia Clancey yang terdapat orkid fuchsia dan setelan miniskirt merah muda punya Carolina Herrera. Sementara itu, penting bagi Kathleen Tait, seorang filantropis yang telah menghadiri acara ini selama 20 tahun, untuk mendemokratisasi ruang hijau tersebut. Dia mengenakan fascinator dengan gardenia di bagian depan dan capung terbang di bagian belakang.

Dari hadiah yang dihadirkan oleh para tamu seperti Abby Phillip, Ylena Feuerman, dan Katherine Gage Boulud, hingga makna yang diusung oleh Kathleen Tait terkait pentingnya ruang terbuka bagi masyarakat, acara ini menampilkan berbagai cara berbeda bagaimana masyarakat New York mendukung Central Park. Dengan pakaian dan aksesoris yang unik dan mewah, acara ini tidak hanya menjadi acara sosial yang dinanti-nantikan, tetapi juga menjadi momentum untuk berkontribusi pada pelestarian keindahan taman tersebut.

Ringkasan

The annual Frederick Law Olmsted Awards Luncheon di Central Park Conservancy mengumpulkan lebih dari \$4,6 juta untuk pemeliharaan Central Park. Peserta acara, termasuk mantan Wali Kota Michael R. Bloomberg, berdandan spektakuler dengan topi dan pakaian berwarna-warni. Abby Phillip dari CNN dan Mireyah D'Angelo, seorang bankir, juga hadir. Mereka mendukung park karena mempertahankan kenangan masa kecil anak-anak mereka. Bagaimana Anda mendukung ruang hijau publik di kota Anda? Apakah Anda mempunyai kenangan istimewa di Central Park? Tulis pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark